

Vorfreude bei Feuerwehrlern ist groß

Vomperbach – Sie sind engagiert, fleißig und immer zur Stelle – die Florianijünger aus Vomperbach waren im vergangenen Jahr bei rund 57 Einsätzen zur Stelle.

Die insgesamt 70 aktiven Mitglieder mit fünf Jungfeuerwehrlern und acht Reservisten leisteten im Durchschnitt rund 4542 unentgeltliche und freiwillige Stunden. Neben zahlreichen Übungen oder auch Bewerben und den regelmäßigen Trainings wurden die Feuerwehrler zu etwa 13 Brandeinsätzen, fünf Brandsicherheitswachen und 39 technischen Einsätzen gerufen.

Rückblickend auf ein ereignisreiches Jahr freuen sich die Florianijünger in Vomperbach vor allem auf eines: auf ihr zukünftiges neues Mehrzweckgebäude. Pläne für ein neues Quartier gebe es laut FF-Kommandant Florian Gartlacher bereits seit etwa acht Jahren. Dass es heuer endlich in die Detailplanung geht, freut ihn umso mehr: „Es freut uns sehr, dass das Projekt vorangetrieben wird und alle Genehmigungen da sind.“

Auch wenn es nicht immer einfach war, so stehe doch der Großteil der Bevölkerung hinter dem Projekt. Der ausgereifte Entwurf gefalle den Feuerwehrlern bereits sehr gut, „es braucht nur noch kleine Änderungen, wie Räume verschieben oder die jeweilige Raumgröße anpassen“. In die Planung miteingebunden zu sein ist Kommandant Gartlacher sehr wichtig.

Das Gerätehaus soll nämlich ein Mehrzweckgebäude

werden, wo nicht nur die Florianijünger Platz finden, sondern auch andere Vereine, wie beispielsweise der Singkreis.

„Wir würden uns sehr über ein eigenes Platzl zum Arbeiten und Singen freuen. Das wäre schon eine große Erleichterung für uns“, betont Singkreis-Obfrau Margit Schneider. Immerhin zählt der Singkreis 24 aktive Mitglieder und einen Kinderchor mit 18 jungen Musiktalenten. Man könne sich zwar in der

Volksschule Vomperbach ein Klassenzimmer teilen, aber auf Dauer sei das keine befriedigende Lösung.

Sobald sich der neue Gemeinderat formiert hat, soll auch die weitere Planung in Bezug auf das Mehrzweckgebäude im Forchat fortgeführt werden. Noch lasse sich der Baustart zeitlich schwer festlegen, aber Gartlacher hofft auf die Fertigstellung der Detailplanung bis Ende Juli dieses Jahres. (emf)



Die zahlreichen Florianijünger der Freiwilligen Feuerwehr Vomperbach können es kaum erwarten, bis die Detailplanung ihres künftigen Quartieres starten kann.

Foto: FF Vomperbach